

## **Eine historische Persönlichkeit**

### **Stephan Weil zum Tod der Queen: Sie hat besonders große Sympathie bei den Menschen in Niedersachsen genossen**

Donnerstag 8. September 2022 - **Hannover / London (wbn)**. **Sie war eine beeindruckende Frau. Der niedersächsische Ministerpräsident Stephan Weil hat am Abend sein tief empfundenen Beileid zum Tode der Queen Elizabeth II. ausgesprochen.**

Weil: „Stellvertretend für alle Niedersächsinen und Niedersachsen spreche ich der königlichen Familie und dem britischen Volk mein herzliches Beileid aus zum Tod der Queen.

Fortsetzung von Seite 1

Sie war eine beeindruckende Frau und sie wird fehlen. Das Land Niedersachsen und Großbritannien sind seit langer Zeit eng freundschaftlich verbunden.

Gerade deshalb sind unsere Gedanken heute Abend bei den Menschen in UK. Die Queen war eine historische Persönlichkeit, sie hat aber auch besonders große Zuneigung und Sympathie bei den Menschen in Niedersachsen genossen.

Sie war mehrfach zu Besuch in unserem Land, das erste Mal im Jahr 1965. Bei ihrem letzten Besuch im Jahr 2015 haben ihr viele Tausend Menschen auf ihrem Weg von Celle nach Bergen-Belsen am Straßenrand zugejubelt und ihre Verbundenheit zum Ausdruck gebracht.“